



Mi Universidad

Mapa Conceptual

Nombre del Alumno: Diego Alberto Jiménez Mateo

Nombre del tema: Unidad 4

Parcial: Segundo Parcial

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor (a): Liliana Villegas López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Segundo cuatrimestre

LA BIOÉTICA EN LA PRACTICA DE ENFERMERÍA.

BIOÉTICA MÉDICA

La bioética aplicada a los actos médicos se conoce también como ética médica. La importancia de la ética médica radica en la necesidad de normar los actos médicos en un mundo en el que los descubrimientos científicos y los avances tecnológicos suceden rápidamente, abriendo nuevas posibilidades de acción.

Estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y de la atención a la salud, examinando esta conducta a la luz de los valores y de los principios morales.

BIOÉTICA FUNDAMENTAL

La bioética es la rama de la ética dedicada a promover los principios para la conducta más apropiada del ser humano con respecto a la vida, tanto de la vida humana como del resto de seres vivos, así como al ambiente en el que pueden darse condiciones aceptables para la misma.

Su finalidad es elaborar un pensamiento fundamentado en la ética, que responda a deliberaciones sustentadas en la razón, a fin de ofrecer criterios éticos a la hora de tomar decisiones que afecten a la vida.

BIOÉTICA APLICADA

La bioética se aplica en la investigación debido a la necesidad de humanizar. En las cuestiones éticas envueltas en la comprensión humana de la vida, la bioética nace como una necesidad de reflexión crítica sobre los conflictos éticos estimulados por los avances de la ciencia de la vida y la medicina.

Los principios de la bioética, en la enfermería, tienen como base la satisfacción de las necesidades humanas y los aspectos que la afectan. Se convierte en un conjunto de acciones y principios que tienen como propósito brindar atención al hombre enfermo y sano, a la familia y la comunidad.

PANORAMA BIOÉTICO EN MÉXICO

Esta infección se caracteriza por síntomas previos inespecíficos que incluyen malestar general, anorexia, cefalea, mialgias y leve fiebre. En los dos primeros días aparece edema, dolor a la palpación de una o más glándulas salivales y por lo general inflamación unilateral o bilateral de las parótidas.

Los miembros de la familia de virus son responsables de distintas enfermedades humanas, como el sarampión y las paperas; dos de los virus se sabe que provocan neumonía en los humanos: el virus sincitial respiratorio (VSR) y el de la parainfluenza.

LA BIOÉTICA EN LA PRACTICA DE ENFERMERÍA.

BIOÉTICA FUNDAMENTOS FILOSÓFICOS Y APLICACIÓN.

En la práctica, la bioética se basa en la filosofía y con ella ha generado numerosas corrientes teóricas, entre las que dominan actualmente: el utilitarismo, el universalismo, el personalismo y el principlismo (beneficencia, justicia, no maleficencia y autonomía).

Bioética representa un neologismo de bio-vida y ética. Refiere a la ética o comportamiento correcto en relación a la vida. También ha sido visto en su formulación contraria, biología de la conducta, como interpretación de la neuropsicología. Todo tiene valor si obedece a un fundamento adecuado.

La bioética es un resultado de la filosofía porque la perspectiva de esta es sumamente amplia también, pero no por ello pierde capacidad especializarte, la filosofía tiene la capacidad de comprender, analizar y juzgar la praxis de otras disciplinas.

RELACIÓN ENTRE AUTONOMÍA E INTEGRIDAD EN LA ÉTICA MÉDICA

El principio de autonomía ha reducido las violaciones de la integridad de las personas realizadas en el pasado, sin embargo, el carácter y las virtudes del médico son la salvaguarda de la autonomía del enfermo. Una faceta muy importante de la actividad médica es la investigadora.

La autonomía, es un concepto introducido por Kant en la ética. - En la ética Kantiana, el termino autonomía tiene un sentido formal lo que significa que las normas morales le vienen impuestas al ser humano por su propia razón y no por ninguna instancia externa a él.

La autonomía no es sinónimo de integridad de la persona, ya que la integridad incluye la totalidad fisiológica, psicológica y espiritual del individuo. La autonomía es una capacidad de la persona total, pero no es el total de capacidades de la persona. La integridad tiene dos sentidos en la ética médica.